



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		08/06/2024	LEGISLATIVO

Aclara Monreal que serán prudentes en la aprobación de las reformas constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante de la sesión de la Comisión Permanente del Congreso, el senador de Morena, Ricardo Monreal, aclaró que su partido será prudente en la aprobación de las reformas constitucionales, garantizó que habrá diálogo con todos los sectores. Monreal explicó, “no habrá ningún tipo de reformas a rajatabla, la candidata, ahora presidenta virtual, afirmó a lo largo de su campaña que habría una actitud de respeto, de tolerancia, de diálogo con todos los sectores de la población, no fallará a su palabra” y aclaró que hay una agenda legislativa que se planteó, pero no se van a precipitar.

https://drive.google.com/file/d/1QmT9zqEbUMsB_eECJ47TxG9hqZ_Ld6RA/view